

TRABAJADORES SEVILLANOS:

Compañeros: Trascurridos los meses de verano, en los que la clase obrera no ha cesado en su lucha contra el capital; demostrando claramente como su combate es cada vez mas intenso; como la conciencia de clase se desarrolla y extiende de forma irreprimible; dandose practicamente, la respuesta a la explotación a traves de la lucha organizada de los trabajadores; y teniendo en cuenta que se aproxima una etapa donde se intensifica nuestras discusiones con la patronal por nuestras justas reivindicaciones a traves de los Convenios Colectivos y otros medios. Las Comisiones Obreras hacen un breve balance de nuestra situación.

La propia prensa legal, nos demuestra a pesar del encubrimiento y deformación de los hechos, el proceso de desintegración, los desbarajustes y contradicciones que arrastra la dictadura.

Como botón de muestra podíamos citar el escandalo MATESA, que ha motivado poner al descubierto los sucios manejos del gobierno, servidor y acólito del capitalismo monopolista y terrateniente. Esto ha hecho ver, como se acentua la crisis acelerada del regimen, cuando la propia prensa legal (manejada por grupos mas o menos adictos al regimen), pero enfrentada entre si empieza a pedir: unos, la dimisión de los ministros económicos; otros, insinuan la dimisión de todos. Aunque para nosotros no se trata de cambiar hombres - eso lo damos por descontado- sino del cambio de las estructuras fascistas por otras democraticas, que se produjera con el acopio de fuerzas de la clase obrera y el pueblo en general, hecho practico con la HUELGA NACIONAL

El estado de excepción, decretado fundamentalmente para frenar la lucha organizada de la clase obrera, se vuelve contra los que la decretaron; pues a continuación, hemos visto transcurrir los dias con protestas y acciones obreras cada vez mas intensificadas, abarcando las mas diversos gremios y sectores.

Solo en Sevilla, y en estos ultimos meses -ante la imposibilidad de enunciar todo el contexto del pais- tenemos:

En el gremio de la Construcción, las innumerables asambleas en los trabajos, las acciones llevadas a cabo en: Entrecanales y Tavora, Ramirez de Arrellano, Hipogosa, Sayru; Bloques Giralda, Asturias, Colomina y Serrano, Construcciones Alcalá; así como las concentraciones de trabajadores en el sindicato haciendo marchas lentas, minutos de silencio, etc., han hecho posible hacer un convenio por encima del 5,9 %. mas las asambleas en los trabajos han seguido y las acciones de protesta por el cobro del convenio, en solidaridad con compañeros, etc. no paran: Huelga durante unos dias en las obras de Ramirez de Arrellano, por los atrasos; plante, concentraciones ante las puertas de la direccion, ritmo lento en el trabajo y huelga, de los trabajadores de Entrecanales, en protesta por el pago de un plus y los despidos que se estan efectuando; plante y huelga por los atrasos del convenio, en Colomina y Serrano; protesta de los trabajadores de los talleres de Agroman, concentrandose ante las oficinas de la Plaza Nueva; acciones de solidaridad con los compañeros de Entrecanales, de los trabajadores-Bloques Giralda; concentraciones en las puertas de las oficinas, sentadas y marchas lentas en solidaridad por un compañero represaliado y en protesta por unos pagos, en Andalzuza de Cementos Portland; concentraciones en Uralita por el convenio, etc... así lo demuestra.

En el Metal: Talleres Palomino, plante en solidaridad con un despedido Elcano, grandes asambleas, concentraciones ante las oficinas, marchas lentas por el convenio; Hispano Aviación, concentraciones ante la dirección y ocupación de las oficinas por los administrativos y técnicos.

En el Textil: huelga de varios dias de los tejedores de Hytasa, en solidaridad con unos compañeros sancionados.

Química: huelga de varios dias en Abonos Sevilla, en protesta por no abonarsele unos pagos extraordinarios.

Transportes: acciones de protesta por el convenio, de los trabajadores de " Los Amarillos"; paro en los talleres de Transportes Urbanos, en solidaridad con un compañero sancionado; sentadas en los talleres de San Jeronimo y Santa Justa ante las oficinas de la Renfe, en protesta ante la deter-

minación de la diserccción en reducir la prima de productividad.

Panaderos: Concentracion en el sindicato en protesta por sus reivindicaciones.

Banca: Protestas en entidades bancarias; Hispano Americano, Banesto, Andalucía, y otros con minutos de silencio y paro, demostrando su disconformidad con el convenio.

Toda esta gama de acciones reivindicativas y solidarias, cobran verdadero valor, al compararla con las no lejanas fechas, en que toma carta de naturaleza, el nuevo mito obrero y que en Sevilla coincide con las reivindicaciones presentadas por Hispano Aviacion y Saca.

Desde esas fechas, miles y miles de obreros Sevillanos han participado en acciones reivindicativas; y a pesar de la dura represión patronal y la policía, el movimiento obrero cobra nuevos bríos y alcanza una gran dimensión solidaria moral y económica.

Las CC.OO. de Sevilla, integrada por los gremios de; Construcción, Metal, Transportes, Química Textil, Panaderos y un aguerrido destacamento juvenil, junto con una veintena de comisiones obreras y campesinas en los pueblos de la provincia, son una realidad irreversible que con su ejemplo diario de combatividad, señala el camino a toda la clase obrera.

Frente a un capitalismo industrial financiero y latifundista a la caza del mayor beneficio y el mínimo riesgo; apoyado servilmente por policías y tribunales y en primer lugar por el sindicato vertical de Solís y Cis, la clase obrera va creando su arma más eficaz de lucha en las actuales circunstancias: Comisiones Obreras en tajos, fabricas, minas, gremios y ciudades.

Compañeros: En asambleas, reuniones, etc, tanto en el taller o la oficina, los trabajadores pueden elegir una comisión que los represente y defienda sus intereses; mediante esas mismas reuniones, la comisión dará cuenta de lo actuado, y entre todos, a decidir el próximo paso.

Llamamos también a los centenares de enlaces sindicales honestos, que todavía no se decidieron a practicar la información y el intercambio de opiniones a dejar de ser el instrumento aseptico e inservible que los patronos y el verticalismo desean.

En los inicios de este cuarto trimestre de 1969 en que decenas y decenas de empresas guiadas y orientadas por sus comisiones respectivas, van a recrudecer el combate por mejoras económicas sociales y sindicales, llamamos a todos los trabajadores a crear comisiones y plantear sus reivindicaciones concretas, tanto a los patronos como a los jerarcas verticales.

Luchemos todos por:

- 350 pts. de salario.
- 44 horas semanales.
- 30 días de vacaciones.
- A trabajo igual salario igual.
- Salario al 100% en caso de enfermedad, accidente o paro.
- Contra la eventualidad y por puestos fijos de trabajo.
- Por unas viviendas dignas.
- Contra la represión y la defensa de nuestros compañeros encarcelados o despedidos injustamente.
- Por los derechos de asociación, reunión, prensa obrera y huelga.
- Por la tierra para quien la trabaja.
- Por la celebración de asambleas y congresos obreros, que decidan el futuro Sindical de España.

Las Comisiones Obreras de Sevilla